

Die Oberschule Marklohe beteiligte sich an "Wand für Courage"

Als weiteres Zeichen gegen Rassismus und Ausgrenzung beteiligte sich unsere Schule an der Gestaltung der "Wand für Courage". Dafür wurden zusammen mit der OBS Hoya, der OBS Steimbke, der Rahn-Realschule, der Albert-Schweitzer-Schule und der BBS Nienburg insgesamt 61 Umzugskartons individuell gestaltet. Auf dem Foto ist die "Wand für Courage" in der Aula der BBS Nienburg zu sehen. Die Wand kann für Aktionen, Projektwochen, Schulungen, Fortbildungen etc. ausgeliehen werden.

Als die Zeichen-AG der OBS Marklohe von dem Projekt gegen Rassismus hörte war sofort klar: Wir machen mit ...!" Jeder Schüler und jede Schülerin der AG zeichnete einen eigenen Entwurf. Aus 5 Entwürfen wurde dann am Ende - eine Vorlage für alle ausgewählt und diese dann gemeinsam umgesetzt.

Wichtig war es den SchülerInnen die 10 Kartons als eine gemeinsame Arbeit zu präsentieren und dabei die Schulfarben (Hintergrund) mit den Hautfarben (Kreise) zu kombinieren. Bunt wie unsere Schule!